
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 
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 １２月１７日（火）にたくさんの来賓の方をお招きして第１１７回創立記念式を行いました。
昨年度は、インフルエンザの感染予防として予定の日を延期したため、お客様をお招きできま
せんでした。今年度は、たくさんのお客様をお招きして実施することができました。 
 その後の音楽鑑賞会では、佐原ウィンドアンサンブルの方々の演奏を聴いて楽しみました。
子どもたちは、演奏に合わせて校歌を歌ったり、みんなでダンスをしたりしました。まちづく
り協議会の御支援で実施することができました。本当にありがとうございました。 
【児童の感想】 
☆ たくさんのがっきでいろいろなきょくをきかせてもらえて、うれしかったです。 

（１年 O さん） 
☆ さいこうとうたつ点がかっこよかったです。きれいな音がいろいろあって楽しかったです。 

（２年 Y さん） 
☆ さい高とうたつ点は、すごくきれいで、ジングルベルははく力まん点でびっくりしました。 

（３年 H さん） 
☆ 最高とう達点が、はくりょくがすごくてびっくりしました。えんそうがきれいですごいな
と思いました。全部すごくて楽しかったです。            （４年 H さん） 

☆ コンサートでいろいろな曲をきくことができて楽しかったです。また、別の曲もきいてみ
たいと思いました。                        （５年 Y さん） 

☆ 音楽鑑賞会で指揮者体験をしました。本格的に演奏活動をしている方々の演奏する曲の指
揮をするのは新鮮で、とても楽しかったです。            （６年 M さん） 

☆ 創立記念式児童代表のあいさつをしました。あいさつの中で述べたとおり、これからもみ
んなで協力して、卒業まで過ごしていきたいです。          （６年 Y さん） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ２年生は、算数でかけ算の学習を行いました。習熟を図るため、 
教室や御家庭だけでなく、総仕上げとして、校長室で「かけ算バト 
ル」を行ってきました。 
 休み時間や昼休みを使い、校長室で何回もチャレンジしました。 
「上り九九」「下がり九九」「バラバラ九九」と最低でも一人２７ 
回は挑戦しています。間違えると、あきらめずに何回も挑戦してい 
ました。 
努力が実って、１３名全員が１２月中に合格することができまし 

た。全員に「九九名人」の認定証を渡すことができました。 
とてもよく頑張りました。たくさん褒めてあげてください。    

   

第１１７回創立記念式・音楽鑑賞会を行いました 

２年生 九九名人全員達成！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆で校歌を歌いました 友華さんのあいさつ 緊張の指揮者体験！ 一緒に踊りました 

みんな、頑張りました 
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 ５年生は４月から総合的な学習で「米作り」に取り組んできま 
した。米作りと合わせて、米作りについて自分なりの課題をもっ 
て調べ、まとめる学習にも取り組んできました。田んぼの先生の 
T さんをお招きして１２月１６日（月）に学習のまとめとして 
「お米パーティー」を開きました。 
当日は、それぞれが調べたことを発表し、T さんに精米して 

いただいたお米を炊いて、試食会を行いました。皆、「おいしい」 
と言いながら食べていました。髙橋さんに、子どもたちからのプ 
レゼントをお渡しして会は終了しました。長期にわたり、ご指導 
いただきありがとうございました。また、今までの作業に御協力   
いただいた保護者の方々にも感謝申し上げます。 
【児童の感想】 
お米パーティーで育てたお米を食べました。とてもおいしくて、３杯も食べました。調べた

ことを発表したり、髙橋さんにプレゼントをわたしたりして、感謝の気持ちを伝えられてよか
ったです。    （O 年 Y さん） 
 
 

 
  
リサイクル活動について 
今年度２回目のリサイクル活動を１１月３０日（土）に実施しました。天候にも恵まれ、

たくさんの古紙等を回収することができました。今回は、まちづくり協議会の方々にもお手
伝いいただきました。収益金は１３９,０７３円でした。市の奨励金と併せて児童のために有
効に活用させていただきます。御協力ありがとうございました。 
マスクについて 

本日、子どもたちにマスクを持たせました。これは、市内在住の方からの御寄付です。北
佐原小の子どもたちに使ってくださいという御言葉がありました。休み中、体調管理をよろ
しくお願いいたします。 
御礼 
日頃より、学校運営に関しまして、御理解と御協力ありがとうございます子どもたちは、

保護者の方や地域の方に見守っていただき、元気に学校生活を送っています。今後もよろし
くお願いいたします。皆様、よいお年をお迎えください。 

 
 

 
                                 
 
 
 
 

 （文責 校長）
 

 

5 年生 お米パーティー 

 

 

 

プレゼントを渡しました 


